
Consiglio Comunale INT 284 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
LE  AIUOLE  CITTADINE  SONO  IL  SIMBOLO  DEL  DEGRADO  O  DI
SALVAGUARDIA DELLA BIODIVERSITA’?

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

A seguito di segnalazione da parte di alcuni genitori di alunni che frequentano la Scuola paritaria
Materna Piccolo Torino, situata in via Collegno, 65, siamo stati informati del protrarsi, da mesi
ormai, di una situazione di grave incuria dell’aiuola adiacente al muro della medesima struttura
scolastica. 
I genitori lamentano in particolare la proliferazione della vegetazione che occupa parte rilevante del
marciapiede nonché la situazione igienica della zona data la presenza tra gli arbusti di parassiti ed
escrementi di animali.
A ciò si aggiunga la presenza di un altro istituto scolastico nella stessa via,  la scuola Primaria
dell’Istituto Comprensivo Rita Levi Montalcini, in via Collegno, 73 con aumento della presenza di
alunni nella zona.

CONSIDERATO CHE

La totale incuria di quel tratto di verde invadendo il marciapiede mette in pericolo la sicurezza dei
giovanissimi alunni che possono accidentalmente inciampare e finirci dentro;
La presenza di insetti,  parassiti  e di  escrementi  nell’aiuola degrada sensibilmente la condizione
igienica del luogo con tutto ciò che ne deriva in materia di rischi per la salute di genitori e alunni.
In luogo delle attuali condizioni, in cui si trova, può costituire ambiente ideale per la crescita di
forasacchi, graminacee etc. specie molto pericolose, oltre che per gli alunni delle scuole, anche per
gli animali, in particolare per i nostri amati cagnolini. 
Entrando nella stagione estiva la situazione non può che peggiorare data la crescita che vegetazione
e insetti ragionevolmente avranno nel corso delle settimane.

RILEVATO CHE

Da un  articolo  pubblicato  su  Torino  Cronaca  in  data  11/05/2024  emergerebbe  il  persistere  di
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situazioni di tal sorta in tutta la città nonostante il programma di sfalci pianificato dal Comune, per
il quale sono state stanziate anche risorse aggiuntive sul bilancio di assestamento; 

INTERPELLA

Il Sindaco e la Giunta al fine di conoscere:
• Rendiconto dei saldi delle risorse finanziarie destinate agli sfalci scolastici (nei giardini delle

scuole e nelle immediate vicinanze) negli anni 2021-2022-2023 e quanto è stato destinato per il
triennio 2024-2025-2026

• Se l’aiuola di via Collegno è stata o no inserita nel piano di sfalci e l’eventuale data di esecuzione
di tali lavori;

• Se esiste un sistema di monitoraggio delle aree verdi e se si quali informazioni registra (data
dell’ultimo sfalcio, numero di sfalci pianificati e realizzati, segnalazioni varie di anomalie, etc.) 

Si allega alla presente foto dell’area oggetto di interpellanza.  

Torino, 15/05/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Ferrante De Benedictis
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